

Sozialdemokratische Partei Österreichs Ortsorganisation ATZENBRUGG

SPÖ Gemeinderatsfraktion

Betr.: Stellungnahme zu TOP 3 "Ernennung eines Mobilitätsbeauftragten"

Atzenbrugg, am 31. Jänner 2022

Schriftliche STELLUNGNAHME der SPÖ-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 3 der Gemeinderatssitzung vom 31. Jänner 2022: "Ernennung eines Mobilitätsbeauftragten"

Die SPÖ-Fraktion nennt derzeit keinen Mobilitätsbeauftragen, da es der ÖVP nicht um eine konstruktive Zusammenarbeit zum Wohle der BürgerInnen geht, sondern um die Ausgrenzung, wie wir es beim zertifizierten Mobilitäts- und Fußgängerbeauftragten Joachim Egretzberger erlebt haben, was schließlich zu seinem Rückstritt führte.

Stattdessen sollte die "Arbeitsgruppe Fahrrad- und fußgängerfreundliche Konzepte" (festgelegt mit GR-Beschluss vom 13.5.2021 und besetzt im GR vom 3.7.2021) das dringend notwendige Radwegekonzept zum Wohle der BürgerInnen abseits der Parteipolitik unabhängig zu entwickeln.

Atzenbrugg, am 31. Jänner 2022